

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

**PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA**

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Un incendio afecta a unas 8 hectáreas de pinar en los altos de Aibar

Han intervenido bomberos de Sangüesa, Tafalla y Cordovilla, dos helicópteros con unidades de la BRIF y el de mando, y tres aviones, dos con base en Agoncillo (La Rioja)

Viernes, 07 de julio de 2017

Sobre las 19.15 horas ha sido dado por controlado un incendio declarado dos horas antes en los altos de Aibar que ha afectado a una superficie aproximada, según las primeras estimaciones, de unas 8 hectáreas de pinar y algo de suelo agrícola ya cosechado.



Diversas llamadas recibidas en el teléfono 112 de SOS Navarra han informado, sobre las 17.10 horas, de una columna de humo que se elevaba desde el pinar del Paco, en los altos de Aibar (Aibar). Al tratarse de una zona densamente arbolada y ser adversas las condiciones meteorológicas, con elevada temperatura y rachas de viento fuertes, ha sido movilizad la totalidad del parque comarcal de Sangüesa, dos brigadas forestales del parque de Tafalla, una brigada del parque de Cordovilla, dos helicópteros que han transportado dos unidades de la BRIF, el tercer helicóptero desde el que el oficial de servicio de los Bomberos del Gobierno de Navarra ha coordinado las labores de extinción y el avión AZOR con base en el aeropuerto de Noain.

Asimismo se ha solicitado al Ministerio de Agricultura el envío de otros dos aviones AZOR desde la base de Agoncillo (La Rioja). También han acudido al lugar técnicos del Guarderío Forestal del Gobierno de Navarra.

Los bomberos, que han desplazado cuatro bombas forestales (2 de Sangüesa, 1 de Tafalla y 1 de Cordovilla) y una cisterna del parque de Sangüesa, han conseguido perimetrar el fuego con el apoyo de los medios aéreos hacia las 19 horas y lo han dado por controlado hacia las 19.15, momento en el que han comenzado a retirarse los aviones y helicópteros. Permanece en el lugar un retén realizando las tareas de remate.

El incendio ha comenzado en las cercanías de la carretera y ha afectado fundamentalmente a un pinar de repoblación joven cercano a otro pinar ya desarrollado que los bomberos han conseguido que no se

viera alcanzado por las llamas. La Guardia Civil investiga las causas del siniestro.